



# Asamblea General

Distr. general  
18 de agosto de 2015  
Español  
Original: inglés

---

## Septuagésimo período de sesiones

### **Solicitud de inclusión de un tema suplementario en el programa del septuagésimo período de sesiones**

### **Otorgamiento de la condición de observadora en la Asamblea General a la Conferencia Internacional de Partidos Políticos de Asia**

### **Carta de fecha 11 de agosto de 2015 dirigida al Secretario General por los representantes de Australia, Camboya, Filipinas, el Japón, Nepal, la República de Corea y Sri Lanka ante las Naciones Unidas**

Los abajo firmantes tenemos el honor de solicitar, de conformidad con el artículo 14 del reglamento de la Asamblea General de las Naciones Unidas, que se incluya en el programa provisional del septuagésimo período de sesiones de la Asamblea General un tema suplementario titulado “Otorgamiento de la condición de observadora en la Asamblea General a la Conferencia Internacional de Partidos Políticos de Asia”.

La Conferencia Internacional de Partidos Políticos de Asia (ICAPP por sus siglas en inglés) se constituyó en Manila (Filipinas) en septiembre de 2000 con el objetivo de crear lazos de cooperación política y establecer redes mutuamente beneficiosas entre los principales partidos políticos de Asia, tanto los que están en el poder como en la oposición. En sus primeros diez años de existencia, la influencia y el número de miembros de la Conferencia Internacional de Partidos Políticos de Asia han aumentado de manera constante. En junio de 2015, más de 360 partidos políticos de 52 Estados y 1 territorio de Asia cumplían los requisitos de elegibilidad para ser miembros de la Conferencia. Tras haber establecido vínculos fraternales con la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) en 2008, la ICAPP ha hecho un esfuerzo también por establecer contactos con los partidos políticos de otros continentes y ha ayudado a los partidos políticos de África a establecer el Consejo de Partidos Políticos de África (CAPP) en 2013.



Hasta la fecha, la ICAPP ha celebrado ocho Asambleas Generales —en Manila (2000), Bangkok (2002), Beijing (2004), Seúl (2006), Astana (2009), Phnom Penh (2010), Bakú (2012) y Colombo (2014) —en las que los principales líderes políticos del continente estudiaron el modo de asegurar la convivencia en un contexto más pacífico, democrático y próspero para Asia. Su Comité Permanente, integrado por los representantes de 35 grandes partidos políticos de 23 Estados, se ha reunido al menos dos veces al año desde 2004.

A partir de 2008, la ICAPP ha organizado también conferencias extraordinarias sobre cuestiones de especial importancia para el continente, como la minimización de la corrupción política (Seúl, 2008), el fortalecimiento de la capacidad de los Estados (Katmandú, 2009), el alivio de la pobreza generalizada (Kunming, 2010), la respuesta a los desastres naturales (Kuala Lumpur, 2011), la mejora del acceso de la población a los beneficios del desarrollo (Nanning, 2011), la promoción del desarrollo ecológico (Xi'an, 2013), la promoción del liderazgo de la mujer (Seúl, 2013) y la promoción de la cooperación económica regional (Vladivostok, 2015).

Desde su constitución, la ICAPP ha brindado apoyo incondicional a las Naciones Unidas y sus actividades. En el primer párrafo del preámbulo de la Carta de la organización, aprobada en septiembre de 2006, se declara el inequívoco compromiso de la ICAPP con los principios y objetivos de la Carta de las Naciones Unidas. Los representantes de los partidos políticos que participaron en la 6ª Asamblea General, celebrada en Phnom Penh en diciembre de 2010, adoptaron por unanimidad una declaración en apoyo de la solicitud de la condición de observadora de la ICAPP en la Asamblea General de las Naciones Unidas. La ICAPP está coordinando también sus actividades con las iniciativas conjuntas de los gobiernos de otros Estados Miembros de las Naciones Unidas encaminadas a lograr ese objetivo.

Consideramos que en el futuro la ICAPP puede desempeñar un papel importante en la promoción de la cooperación entre las Naciones Unidas y los partidos políticos de Asia, América Latina y África, los tres continentes con nuevas democracias, encargándose de reunir y presentar en el sistema de las Naciones Unidas las opiniones de los pueblos en toda su diversidad, con arreglo a lo tratado en las deliberaciones y los debates políticos a todos los niveles, tanto en el ámbito local como en el nacional y continental, de promover el conocimiento, la aprobación y el apoyo de los pueblos respecto de los acuerdos internacionales alcanzados en las Naciones Unidas, y de fomentar el consenso internacional en relación con las medidas de las Naciones Unidas para hacer frente a los principales retos mundiales. Asimismo, la ICAPP puede proporcionar apoyo a los partidos políticos de las nuevas democracias y aumentar su capacidad para que puedan desempeñar a nivel local y nacional las funciones legislativas y de supervisión que les incumben en cuestiones que requieren cooperación internacional en el seno de las Naciones Unidas.

En relación con este tema, se adjuntan a la presente un memorando explicativo (anexo I) y un proyecto de resolución relativo a la decisión de invitar a la ICAPP a participar en los períodos de sesiones y en la labor de la Asamblea General de las Naciones Unidas (anexo II).

Tenemos el honor de solicitarle que tenga a bien hacer distribuir la presente carta y sus anexos como documento de la Asamblea General.

*(Firmado)* Caitlin **Wilson**  
Representante Permanente Adjunta de Australia  
ante las Naciones Unidas  
Encargada de negocios interina

*(Firmado)* Tuy **Ry**  
Representante Permanente del Reino de Camboya  
ante las Naciones Unidas

*(Firmado)* Yoshifumi **Okamura**  
Representante Permanente Adjunto del Japón  
ante las Naciones Unidas  
Encargado de negocios interino

*(Firmado)* Durga Prasad **Bhattarai**  
Representante Permanente de la  
República Democrática Federal de Nepal  
ante las Naciones Unidas

*(Firmado)* Lourdes O. **Yparraguirre**  
Representante Permanente de la  
República de Filipinas  
ante las Naciones Unidas

*(Firmado)* Oh **Joon**  
Representante Permanente de la  
República de Corea  
ante las Naciones Unidas

*(Firmado)* Rohan **Perera**  
Representante Permanente de la  
República Socialista Democrática de  
Sri Lanka ante las Naciones Unidas

## Anexo I

### Memorando explicativo

#### Antecedentes históricos

La Conferencia Internacional de Partidos Políticos de Asia (ICAPP por sus siglas en inglés) fue creada en septiembre de 2000 en Manila por los dirigentes de 46 partidos políticos de Asia con el objetivo de crear lazos de cooperación política y establecer redes mutuamente beneficiosas entre los principales partidos políticos de Asia, tanto los que están en el poder como en la oposición. Desde su constitución, la influencia y el número de miembros de la ICAPP han aumentado de manera constante. A finales de junio de 2015, más de 360 partidos políticos de 52 Estados y 1 territorio de Asia cumplían los requisitos de elegibilidad para ser miembros de la Conferencia.

Hasta la fecha, la ICAPP ha celebrado con éxito ocho Asambleas Generales —en Manila (2000), Bangkok (2002), Beijing (2004), Seúl (2006), Astana (2009), Phnom Penh (2010), Bakú (2012) y Colombo (2014)— en las que los líderes políticos de la región intercambiaron opiniones y mantuvieron contactos entre sí con el fin de reforzar la unidad entre los Estados de Asia e impulsar al continente hacia la estabilidad y la prosperidad. La 9ª Asamblea General de la ICAPP se celebrará en Kuala Lumpur en septiembre de 2016.

El Comité Permanente de la ICAPP, integrado por los representantes de 35 grandes partidos políticos de 23 Estados, se ha reunido al menos dos veces al año desde 2004. A partir de mayo de 2008, la ICAPP ha organizado también conferencias extraordinarias sobre cuestiones de especial importancia para el continente, como la minimización de la corrupción política (Seúl, 2008), el fortalecimiento de la capacidad de los Estados (Katmandú, 2009), el alivio de la pobreza generalizada (Kunming, 2010), la respuesta a los desastres naturales (Kuala Lumpur, 2011), la mejora del acceso de la población a los beneficios del desarrollo (Nanning, 2011), la promoción del desarrollo ecológico (Xi'an, 2013), la promoción del liderazgo de la mujer (Seúl, 2013) y la promoción de la cooperación económica regional (Vladivostok, 2015). En octubre de 2015 se celebrará en Beijing otra conferencia extraordinaria sobre el restablecimiento de la Ruta de la Seda.

#### Objetivos

En el artículo 1 de la Carta de la ICAPP, aprobada en su 4ª Asamblea General celebrada en septiembre de 2006, se establece que los objetivos de la ICAPP serán los siguientes:

- a) Promover los intercambios y la cooperación entre los partidos políticos de Asia de diferentes ideologías;
- b) Mejorar el conocimiento y la confianza mutuos entre los pueblos y los países de la región;
- c) Promover la cooperación regional por conducto de los partidos políticos, aprovechando la función única que estos desempeñan; y
- d) Crear un entorno propicio para la paz sostenida y la prosperidad compartida en la región.

## **Estructura de la organización**

### *Composición*

En el artículo 2 de la Carta de la ICAPP se establece que la organización “estará abierta a todos los partidos políticos de Asia que tengan miembros elegidos democráticamente en los parlamentos de sus países respectivos, que habrán de ser Estados Miembros de las Naciones Unidas”. En la 5ª reunión del Comité Permanente celebrada en junio de 2006, se acordó extender la invitación también a los partidos políticos de la Autoridad Nacional Palestina a fin de que las actividades de la ICAPP fueran más inclusivas y representativas de la diversidad existente en la región.

Por otro lado, en la 8ª reunión del Comité Permanente celebrada en noviembre de 2008, se acordó que para poder participar en las futuras actividades de la ICAPP los partidos políticos de Asia deberían cumplir los dos criterios siguientes: 1) haber obtenido más de 1% de los escaños en sus respectivos parlamentos; o 2) haber recibido más del 1% de los votos populares en las elecciones parlamentarias más recientes, de conformidad con los datos certificados y reconocidos por las comisiones electorales nacionales correspondientes.

Con arreglo a esos criterios, a finales de junio de 2015 había más de 360 partidos políticos de 52 Estados y 1 territorio de Asia que eran elegibles para participar en las actividades de la ICAPP.

### *Asamblea General*

De conformidad con el artículo 4 de la Carta de la ICAPP, se celebrará una Asamblea General cada dos años y su organización se asignará de manera rotatoria entre sus miembros, a menos que el Comité Permanente decida lo contrario. En principio, la Asamblea se celebrará en la última parte del año, tendrá una duración de tres días laborables y constará de una sesión inaugural, una sesión plenaria, reuniones de comités temáticos, seminarios prácticos especiales sobre temas específicos aprobados por el Comité Permanente y una sesión de clausura.

### *Comité Permanente*

De conformidad con los artículos 9 y 10 de la Carta de la ICAPP, se estableció un Comité Permanente integrado por los representantes de los principales partidos políticos procedentes de 23 países de Asia. Hasta dos de los partidos políticos principales de un país pueden ser miembros a la vez. En la actualidad, el Comité Permanente está integrado por representantes de 35 grandes partidos políticos de 23 Estados, que a su vez representan las diferentes subregiones de Asia, a saber, Asia central, Asia nororiental, Asia meridional, Asia sudoccidental, Asia occidental, y Oceanía.

El mandato de los miembros del Comité Permanente es por un período de dos años a contar desde el final de una asamblea general hasta el final de la Asamblea General siguiente. El Comité Permanente toma decisiones y establece los procedimientos sobre cuestiones relativas a la organización de las reuniones de la ICAPP, incluidas las Asambleas Generales y las conferencias extraordinarias, así como otras cuestiones relativas al resto de actividades y programas de la ICAPP.

Desde 2004, el Comité Permanente ha celebrado más de dos reuniones cada año.

### *Secretaría*

La Secretaría Permanente de la ICAPP se estableció por una decisión unánime del Comité Permanente adoptada en su 10ª Reunión, celebrada en Seúl (República de Corea) en marzo de 2009, y refrendada en la 5ª Asamblea General, celebrada en septiembre de 2009.

De conformidad con el artículo 12 de la Carta de la ICAPP, la Secretaría se encarga de ejercer, entre otras, las siguientes funciones: 1) mantener y actualizar la lista de partidos políticos y el sitio web oficial; 2) proporcionar la información y asistencia necesarias a los miembros de la ICAPP; y 3) establecer contactos y promover la cooperación con otras organizaciones internacionales o regionales.

### **Financiación**

En el artículo 8 de la Carta de la ICAPP se establece que los partidos políticos anfitriones de la Asamblea General se encargarán de sufragar los gastos primarios de la celebración de la Asamblea General. Dichos gastos primarios incluyen los arreglos logísticos para la Asamblea General, como los locales de conferencias, el transporte dentro del país, etc. Los gastos primarios no incluyen el transporte internacional hasta y desde el país donde se celebre la Asamblea General. A los efectos de organizar una Asamblea General, los partidos políticos anfitriones pueden solicitar contribuciones voluntarias de los miembros de la ICAPP y otras organizaciones.

Las actividades de la ICAPP, como las Asambleas Generales, las Reuniones del Comité Permanente y las Conferencias Extraordinarias, son financiadas en principio por los partidos políticos anfitriones de esas actividades, los cuales sufragan por lo general los gastos de organización y los gastos básicos de alojamiento a nivel local para un número limitado de representantes de los partidos políticos participantes en dichos actos.

En la 10ª Reunión del Comité Permanente, celebrada en marzo de 2009, se acordó que el presupuesto y el personal necesarios para realizar las funciones de la Secretaría de la ICAPP serían proporcionados inicialmente por el país anfitrión de la misma. También se acordó que el Comité Permanente seguiría examinando las cuestiones relativas al presupuesto y el personal de la Secretaría. Desde 2010, la Korea Foundation de Seúl ha aportado fondos para sufragar parte de las actividades de la Secretaría. Otros gastos administrativos, como los gastos de mantenimiento de oficinas y de personal, se sufragan con donativos privados.

### **Actividades**

#### *Asambleas Generales*

Hasta la fecha, la ICAPP ha celebrado ocho Asambleas Generales: la 1ª en Manila en septiembre de 2000, con la participación de representantes de 46 partidos políticos de 26 países; la 2ª en Bangkok en noviembre de 2002, con la participación de representantes de 77 partidos de 35 países; la 3ª en Beijing en septiembre de 2004, con la participación de representantes de 81 partidos de 35 países; la 4ª en

Seúl en septiembre de 2006, con la participación de representantes de 92 partidos de 36 países; la 5ª en Astana en septiembre de 2009, con la participación de representantes de 63 partidos de 33 países; la 6ª en Phnom Penh en diciembre de 2010, con la participación de representantes de 90 partidos de 36 países; la 7ª en Bakú en noviembre de 2012, con la participación de representantes de 60 partidos de 30 países; y la 8ª en Colombo en septiembre de 2014, con la participación de representantes de 64 partidos de 29 países.

En esas Asambleas, los principales líderes políticos del continente se dedicaron a estudiar el modo de asegurar la convivencia en un contexto más pacífico, democrático y próspero para Asia.

La 9ª Asamblea General se celebrará en Kuala Lumpur en septiembre de 2016.

#### *Conferencias extraordinarias*

Los miembros de la ICAPP han organizado también conferencias y seminarios de carácter extraordinario sobre algunos de los retos más importantes a que nos enfrentamos en la región, como la minimización de la corrupción política (Seúl, 2008), el fortalecimiento de la capacidad de los Estados (Katmandú, 2009), el alivio de la pobreza generalizada (Kunming, 2010), la respuesta a los desastres naturales (Kuala Lumpur, 2011), la mejora del acceso de la población a los beneficios del desarrollo (Nanning, 2011), la promoción del desarrollo ecológico (Xi'an, 2013), la promoción del liderazgo de la mujer (Seúl, 2013) y la promoción de la cooperación económica regional (Vladivostok, 2015).

Además, se han celebrado dos talleres sobre la trata de personas, uno en Katmandú, en enero de 2014, y otro Phnom Penh, en abril de 2015.

La ICAPP está preparando otra conferencia extraordinaria sobre el restablecimiento de la Ruta de la Seda y la conexión entre Oriente y Occidente, que se celebrará en Beijing en octubre de 2015.

#### **Relaciones con otras organizaciones**

En los últimos tiempos, la ICAPP ha procurado establecer contactos con otras regiones del mundo. La primera reunión conjunta se celebró con éxito en Buenos Aires en julio de 2009 con la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL). Tras el establecimiento de lazos fraternales y de cooperación con la COPPPAL, la ICAPP ha desplegado esfuerzos para establecer contactos con los partidos políticos de África y los ayudó a establecer el Consejo de Partidos Políticos de África en abril de 2013. A este respecto, la ICAPP tiene previsto organizar la primera reunión trilateral de representantes de la ICAPP, la COPPPAL y el Consejo de Partidos Políticos de África en Yakarta, en abril de 2016.

Recientemente además, el Comité Permanente de la ICAPP ha decidido establecer un diálogo continuo con varios grupos de partidos políticos de Europa.

La ICAPP seguirá desempeñando un papel fundamental no solo en el ineludible proceso hacia la construcción de una comunidad asiática sino también en la aspiración global hacia un mundo más pacífico y próspero.

### **Cuestiones relacionadas con las características de la ICAPP**

Aunque la ICAPP no es una organización no gubernamental propiamente dicha, los Estados Miembros de las Naciones Unidas deberían tener debidamente en cuenta las siguientes consideraciones en relación con su estatuto jurídico:

a) **La ICAPP tiene un carácter único en cuanto que está abierta a todos los partidos políticos con independencia de su orientación política;**

b) **Los partidos políticos que participan en las actividades de la ICAPP son responsables del gobierno de sus respectivos países y de obtener los mejores resultados posibles con sus políticas,** o bien son posibles candidatos a ocupar el poder en el futuro, en función de los resultados de las elecciones;

c) **La ICAPP ha compartido con el sistema de las Naciones Unidas los resultados de sus debates políticos a todos los niveles, tanto en el ámbito local como en el nacional y continental,** como la Declaración de Kunming sobre el Alivio de la Pobreza, aprobada en la Conferencia Extraordinaria de la ICAPP celebrada en Kunming en julio de 2010, presentada a tiempo para la Cumbre de las Naciones Unidas sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio que se celebró dos meses después;

d) Además, en los últimos años **la ICAPP ha mantenido una estrecha cooperación con los partidos políticos de otras regiones, como América Latina y África, con miras a crear un foro mundial de partidos políticos,** y en el caso de América Latina la ICAPP y la COPPPAL han celebrado reuniones anuales conjuntas para coordinar sus actividades de promoción de los objetivos de las Naciones Unidas.

### **Memorando de entendimiento intergubernamental sobre la cooperación en apoyo de las actividades de la ICAPP**

En reconocimiento del papel desempeñado por la ICAPP para reunir a todos los partidos políticos con el objeto de promover la comprensión y la amistad entre los países no solo de Asia, sino también de América Latina y África, en julio de 2013 los gobiernos de varios países de la región suscribieron un Memorando de Entendimiento intergubernamental para prestar apoyo a las actividades de la ICAPP. Hasta la fecha, los Gobiernos de Azerbaiyán, Bangladesh, Camboya, China, Irán, Kazajstán, la República de Corea, Sri Lanka y Vietnam han firmado el Memorando de Entendimiento

En estos momentos varios Gobiernos, entre ellos los de Indonesia, Malasia, Mongolia, Nepal, el Pakistán, Filipinas, Tailandia y Turquía, están llevando a cabo las gestiones internas necesarias para firmar el Memorando de Entendimiento.

### **Razones por las que la ICAPP solicita la condición de observadora**

Desde su constitución, la ICAPP ha brindado apoyo incondicional a las Naciones Unidas y sus actividades. En el primer párrafo del preámbulo de la Carta de la organización, aprobada en septiembre de 2006, se declara el inequívoco compromiso de la ICAPP con los principios y objetivos de la Carta de las Naciones Unidas. Los representantes de los partidos políticos que participaron en la 6ª Asamblea General de la ICAPP, celebrada en Phnom Penh en diciembre de 2010,

adoptaron por unanimidad una declaración en apoyo de la solicitud de la condición de observadora en la Asamblea General de las Naciones Unidas.

La ICAPP desempeñará un papel fundamental y constante no solo en el ineludible proceso hacia la construcción de una comunidad asiática sino también en la aspiración global hacia un mundo más pacífico y próspero.

La ICAPP puede desempeñar también un papel importante en el fomento de la cooperación entre las Naciones Unidas y los partidos políticos no solo de Asia sino también de América Latina y África, los tres continentes con democracias nuevas, encargándose de:

- a) Reunir y presentar al sistema de las Naciones Unidas las opiniones de nuestros pueblos en toda su diversidad, con arreglo a lo expresado en las deliberaciones y los debates políticos a todos los niveles, tanto en el ámbito local como en el nacional y continental;
- b) Promover el conocimiento, la aprobación y el apoyo de los pueblos respecto de los acuerdos internacionales alcanzados en las Naciones Unidas y por medio de los programas de las Naciones Unidas;
- c) Fomentar el consenso internacional en relación con las medidas de las Naciones Unidas para hacer frente a los principales retos mundiales; y
- d) Proporcionar apoyo a los partidos políticos de las nuevas democracias y aumentar su capacidad para que puedan desempeñar a nivel local y nacional las funciones legislativas y de supervisión que les incumben en cuestiones que requieren cooperación internacional en el seno de las Naciones Unidas.

Asimismo, cabe señalar que el Secretario General de las Naciones Unidas ha enviado mensajes por vídeo con motivo de las principales actividades de la ICAPP, incluidas las sesiones inaugurales de las Asambleas Generales 5ª, 6ª, 7ª y 8ª, celebradas en Astana, Phnom Penh, Bakú y Colombo, y de la Conferencia Extraordinaria de la ICAPP sobre el alivio de la pobreza, celebrada en Kunming, y que sus contribuciones y orientación han sido de gran valor para las deliberaciones sobre los principales temas de esas conferencias.

En el sitio web [www.theicapp.org](http://www.theicapp.org) se puede consultar información más detallada sobre la ICAPP.

#### **Dirección de la Secretaría de la ICAPP**

#911, Doryeom Building  
Doryeom-dong, Jongro-gu  
Seúl 110-716, República de Corea  
Tel.: (82) 70-8800-5536  
Fax: (82) 2-702-5535  
Dirección de correo electrónico: [secretariat@theicapp.org](mailto:secretariat@theicapp.org)  
Sitio web: [www.theicapp.org](http://www.theicapp.org)

**Oficiales de la organización**

- Sr. Jose de Venecia, Jr., Presidente Fundador y Copresidente del Comité Permanente de la ICAPP y ex Presidente de la Cámara de Representes y Cofundador del partido LAKAS-CMD (Filipinas)
- Sr. Chung Eui-yong, Copresidente del Comité Permanente y Secretario General de la ICAPP y ex Presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Partido Democrático (República de Corea)
- Sr. Mushahid Hussain Sayed, Relator Especial del Comité Permanente de la ICAPP y Secretario General de la Liga Musulmana del Pakistán (Q) (Pakistán)

**Otros miembros del Comité Permanente de la ICAPP**

- Sr. Shane L. Stone, ex Presidente Federal del Partido Liberal (Australia)
- Sr. Ahamdov Ali Javad, Presidente Adjunto y Secretario Ejecutivo del Partido Nuevo Azerbaiyán (Azerbaiyán)
- Sr. Salah Ali Abdulrahman, Presidente del Órgano Consultivo de la Sociedad Tribuna Islámica Nacional (Bahrein)
- Sr. Sok An, Viceprimer Ministro y Miembro del Comité Permanente del Partido Popular Camboyano (Camboya)
- Sr. Ai Ping, Viceprimer Ministro del Departamento Internacional del Comité Central del Partido Comunista (China)
- Sr. Karan Singh, Presidente del Departamento de Asuntos Exteriores del partido Congreso Nacional Indio (India)
- Sr. Hossein Kashefi Vahdati, Presidente de Iran Parties House (Irán)
- Sr. Theo L. Sambuaga, Vicepresidente del partido GOLKAR (Indonesia)
- Sra. Chinami Nishimura, Miembro de la Dieta y Directora General del Partido Democrático (Japón)
- Sr. Nurlan Nigmatulin, Primer Vicepresidente del Partido Democrático Popular “Nur Otan” (Kazajstán)
- Sr. Hwang hin-ha, Miembro de la Asamblea Nacional y Vicepresidente del Comité de Políticas del Grand Partido Nacional (República de Corea)
- Sr. Dato Seri Shahidan bin Kassim, Asesor Especial del Primer Ministro para el Crecimiento Económico de la Región Septentrional, United Malays National Organization (Malasia)
- Sr. K.P. Sharma Oli, ex Viceprimer Ministro y Ministro de Relaciones Exteriores, y Jefe del Departamento Intenacional del Partido Comunista de Nepal (Nepal)
- Sr. Konstantin Kosachev, Presidente del Comité de Asuntos Internacionales del Duma Estatal y Secretario Adjunto de Política Internacional y Relaciones Interpartidarias del Presidium del Consejo General del Partido Rusia Unida (Federación de Rusia)

Sr. Abdulkadir Emin Onen, Miembro del Parlamento y Presidente Adjunto del  
Comité de Relaciones Exteriores del Partido de la Justicia y el Desarrollo  
(Turquía)

Sr. Vuong Thua Phong, Vicepresidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del  
Comité Central del Partido Comunista (Vietnam)

## Anexo II

### Proyecto de resolución

#### Otorgamiento de la condición de observadora a la Conferencia Internacional de Partidos Políticos de Asia

*La Asamblea General,*

*Deseando* promover la cooperación entre las Naciones Unidas y la Conferencia Internacional de Partidos Políticos de Asia,

1. *Decide* invitar a la Conferencia Internacional de Partidos Políticos de Asia a participar en los períodos de sesiones y en la labor de la Asamblea General en calidad de observadora;

2. *Solicita* al Secretario General que tome las medidas necesarias para dar cumplimiento a la presente resolución.

---